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Sehr geehrter Oberbürgermeister, 
 
am 6. Juni sollte eigentlich die Eröffnung der „Sound Manufaktur“ in der Otto-Baer Straße 85 
gefeiert werden. Die Eröffnung wurde auf Grund einer Beschwerde der anliegenden 
Kleingärtner vorerst verhindert.  
 
Die Betreiber der kreativen Plattform für neue Musiker haben mehrfach versucht, das 
Gespräch mit den Kleingärtnern zu suchen, um Lärmschutzbedenken auszuräumen. Leider 
erfolglos. 
 
Daher meine Fragen:  
 

1. Hat es bisher Vermittlungsversuche zwischen beiden Parteien seitens der Verwaltung 
gegeben? 
 

2. Wann und unter welchen Bedingungen kann der Betrieb der „Sound Manufaktur“ 
aufgenommen werden? 
 

 
Ich bitte um kurze mündliche sowie schriftliche Beantwortung meiner 
Fragen. 

Steffi Meyer 
Stadträtin 
 
 
 




